

ATAQUE DE HAMAS:

Ejército de Israel reconoce que "fracasó" en defensa del kibutz Beeri

El ejército israelí reconoció su "fracaso" en la defensa del kibutz Beeri durante el ataque del movimiento islamista Hamas el 7 de octubre, en un informe publicado ayer. El reporte afirma que el ejército "fracasó en su misión de proteger a los habitantes del kibutz Beeri", tras un análisis de los procedimientos de los soldados durante el ataque que fue redactado por una comisión de investigación, dirigida por un general retirado.

Durante el asalto, 101 civiles murieron en el kibutz Beeri, situado a unos cuatro kilómetros de la barrera que separa Israel de la Franja de Gaza. Otras 32 personas fueron tomadas rehenes, de las cuales 11 siguen cautivas, añadió.



THE ASSOCIATED PRESS

UNAS 150 CASAS y construcciones del kibutz Beeri quedaron destruidas en el ataque de Hamas.